1 ボランティア活動について

ただいまの井上桃菜議員のご質問にお答え申し上げます。

ボランティア活動についてでありますが、本市におきましては、中学生の積極的な社会参加活動の推進を図るため、毎年、中学生ボランティア・リーダー養成講座を開催しておりますが、井上議員から「ボランティア活動などで福祉に貢献していきたいと考えている生徒達がいます。」とのお話がありましたので、大変心強く思っているところであります。

中学生を対象とした高齢者施設や保育園のボランティア活動の取り 組みですが、本市では沼田市社会福祉協議会がボランティア活動につ いての相談や、受入れ施設の紹介などを行っております。

議員が通学する利根中学校の近くには、沼田市社会福祉協議会利根 支所がありますので、そちらへご相談いただければ、活動内容や活動 地域などの情報を提供できる体制を取っております。 中学生の皆さんは、高齢者の方々のお孫さんの世代になりますので、 高齢者施設での活動は、世代間交流の観点からも大変有意義な活動に なります。

また、保育園児も中学生のお兄さん・お姉さんと、歌を歌ったり、 絵本を読んだりして、一緒に遊んでいただければ大変喜ぶことと思い ます。

こうした身近な高齢者施設や保育園などで、土曜日や学校の長期休業日にボランティア活動の経験を積み重ねていただき、将来は災害ボランティアなどへ活動の範囲を広げていただきたいと思います。

以上申し上げまして、井上桃菜議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。